

COLORFUL II

西東京市立青嵐中学校
第2学年 学年便り
令和5年8月28日 No.18



2学期が始まりました



2年生の皆さん、今年の夏休みはどうでしたか。今日は久しぶりに再会した元気な仲間たちと楽しかった思い出を語り合ったのではないのでしょうか。37日間の夏休みが終わり、本日から2学期がスタートしました。それぞれが、自身の思い出を胸にこれから始まる2学期を充実させてほしいと思います。

なお、本日まで大きなケガや事故の報告はありませんが、もし事件や事故に巻き込まれたり、大きなケガや病気をした場合は、速やかに担任や学年の先生方にも報告してください。

さて、2学期は合唱コンクールや部活動の大会など、皆さんの活躍の場がたくさんあります。充実した2学期にするためには、目の前の物事に主体的に一生懸命取り組んでください。先生たちも皆さんをしっかり応援します。少しでも不安なことはミニ面談などでも構いませんので、遠慮なく先生たちに相談してください。

しばらく残暑が続きます。熱中症対策、感染症対策をしっかりして、規則正しい生活を心がけ、早く生活リズムを整えてください。そして、心身ともに健康で楽しく充実した2学期を過ごしましょう。

【1学期の振り返り】 (学級委員会のまとめ)

これから2年学級委員会で一学期の学年全体の振り返りをします。まず、2学年の良いところは、昼休みの過ごし方がだんだん良くなっているところです。これからも落ち着いて過ごせるようにしたいと思います。また、一年のころよりも様々な人と関わっている人が多くみられるところです。しかし、その一方で、提出物の提出率が低い、授業中に寝ている人がいる、タブレットの使い方が悪い人がいる、などの改善すべき点が見られました。提出物を期限までに終わらせるように、期限が近づいてきたら終学活などで係が連絡します。また、わからないところは、できる限りみんなで協力し一緒に頑張りましょう。もし先生に聞きづらい場合には、学級委員にも話しかけてください。授業中に寝る人が多くなったのは、席替えをしたり声掛けを班長さんたちが頑張ってくれているので、少し改善していますが、まだまだ寝る人は多いと思います。夜は、しっかりと寝て疲れをとりましょう。タブレットは、学習のみに使用して、ゲームなどはしないでください。もしゲームなどをしている人を見かけたら、すぐに教えてください。2学期は、行事がたくさんあり、委員会・部活動も私たち2年生が中心になってきます。3年生の背中を見習い、より成長していきましょう。

(一学期末の学年集会で学級委員長が発表する予定でしたが、時間がなかったため、ここで紹介させていただきます。)

【保護者の皆様へ】

保護者の皆様には、ご多忙の中、夏休み中の三者面談にお越しいただき誠にありがとうございました。学校での様子をお伝えしたり、ご家庭での様子を伺うことができ、大変有意義な面談になりました。引き続き生徒理解に努め、生徒に寄り添った教育をしてまいります。2学期もお世話になりますが、どうぞよろしくお願いいたします。



今週の予定

※8:25までに自席に着きましょう。今週は45分授業です。

日にち		主な予定			
8月29日	火	①~④ 通常授業	【給食なし】	ミニ面談	部活動再登校 14:30
8月30日	水	①~④ 通常授業	【給食なし】	ミニ面談	部活動再登校 14:30
8月31日	木	①~④ 通常授業	【給食なし】	ミニ面談	部活動再登校 14:30
9月1日	金	①~④ 通常授業	【給食あり】	ミニ面談	

夏休み中の部活動紹介

記録的な猛暑の夏休みでしたが、2年生は部活動の中心となって活躍しました。ほんの一部ですが紹介します。大変お疲れさまでした。

